



# 2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



## げんき夢こども園(昭和町)

参加園児数20名

2018年 10月 23日 火曜日 開催



### ～やまちゃんコーチから～

こんにちは！やまちゃんです♪^▽^  
 元気いっぱい体を動かしてるかな？ サッカー教室はどうだったかな？  
 芝生の園庭で体をいっぱい動かして気持ちよかったね！！  
 ボールをいっぱいさわって、たくさんけて、たくさん走って！  
 男の子も女の子も最後まで頑張りました！！  
 ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪  
 もし機会があれば サッカーを観にきてね☆  
 コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^ ^)



### ～雨宮先生から～

今回のサッカー教室では、コーチの方が明るく親しみやすく子ども達はすぐに心を受け入れることができていました。親しみやすい呼び方(コーチの名前)を考えてくださり、自己紹介のところから楽しませていただきました。最初からボールを使うのではなく、サッカーをするときに必要となる基本の動きを分かりやすく、なおかつ楽しく考えていただけて、子ども達は集中して取り組むことができました。ボールを使って三角コーンを倒すとき、三角コーンを”たけのこ星人”と呼んで例えてくれたことで、やる気いっぱいの様子で取り組んでいました。ボールに慣れた後でクラス別の女の子対決、男の子対決で試合を行うとみんなで一つのボールを追い掛けて、ゴールに向かって蹴る姿が見られ、ほとんどの子ども達がルールを理解して取り組むことができました。クラスに戻ってから、「サッカー楽しかった！」と話す子ども達が多かったです。素敵な一日になりました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に